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桐乡市市场监督管理局
关于督促个体工商户
办理注销登记的公告

截止2019年01月15日，桐乡市高桥
南丰食品店（经营者：张增朝）等 188 户
个体工商户已不再从事经营活动，但未
办理注销手续，同时未申报 2016和 2017
年年度报告，违反了《个体工商户条例》
第十二条、第十三条和《个体工商户年度
报告暂行办法》第三条的规定。

根据《个体工商户条例》的相关规
定，现督促桐乡市高桥南丰食品店（经营
者：张增朝）等 188户个体工商户到辖区
市场监管所（分局）办理注销登记。

对本公告发布之日起十五日内未主
动办理注销登记的，我局将依据有关规
定，依职权注销营业执照。

桐乡市高桥南丰食品店（经营者：张
增朝）等 188户个体工商户名单详见“桐
乡市政府信息公开”。

网 址 ：http://xxgk.tx.gov.cn/web1/
site/index.html。

桐乡市市场监督管理局
2019年01月16日

杭州百合新娘摄影有限公
司税号：91330102143138111R
遗失 2008 版增值税普通发
票一份正常（空白票）发票代
码：3300171320，发票号码：
47631215，声明作废。

杭州临太建筑劳务有限
公司遗失财务专用章和法人
印签章各一枚，声明作废。

舟山市迪翔建设有限
公司遗失舟山市住房和城
乡建设局颁发的水利水电
工程施工总承包叁级、环保
工程专业承包叁级资质证
书 正 本 壹 份 ，证 书 编 号 ：
D333081805。声明作废。

为贯彻落实国务院“放管服”改革要
求，优化企业开户服务，推动改善营商环
境，为客户提供多元化、个性化、智能化
的银行服务，交通银行于近期推出了单
位银行结算账户在线申请开户功能。客
户申请开立银行结算账户的渠道，从单
一柜面扩展到门户网站、微信公众号和
企业手机银行等多个通道，客户经理还
能借助iPad，提供“一对一”上门服务，
企业开立银行结算账户将更加快捷、方
便和智能。

客户自助申请，
开立流程方便快捷

据了解，企业客户无需注册，即可通
过交行门户网站、微信公众号（小程序）
和企业手机银行申请单位银行结算账
户。企业只需填写基本信息，通过手机

拍照上传开户证明材料即可完成开户申
请，并享受绿色通道及专属客户经理提
供的专业服务。交通银行线上审核通过
后，即会通过短信告知客户携带所需开
户资料到银行柜面办理正式开户手续，
柜面收到客户提交的完整开户资料后即
可为客户完成所有开户手续。

协议批量整合，
联动开通各类增值服务

交行优化整合企业开户所需表单和
协议，将客户开户所需填写的申请表、业
务开通协议和非居民金融账户涉税信息
申报表等12份表单全部取消，由银行自
行采集信息后生成电子表单供客户下载
打印。企业开户申请实现无纸化，客户
仅需在打印的开户资料盖章确认，大大
减少客户填写表单工作量，也降低了客

户填写错误率。同时，通过整合表单协
议实现了银行开户与签约的一步完成，
企业网银、企业手机银行、单位结算卡和
银信通业务等增值服务同步开通，无需
客户多次往返银行。

信息自动采集，
人工智能综合调配使用

通过梳理开户必备的各类客户信
息，交行合理引导客户上传开户所需证
照的影像资料。通过人脸识别、联网核
查和OCR识别等手段，自动完成客户证
明文件的真实性审核和信息采集，并将
信息碎片自由组合，不再需要客户重复
填写。对无法自动采集的信息，交行也
会通过智能提示方式，引导客户循序填
写，让客户享受到智能化的便利开户服
务。 王赛

交通银行企业账户线上申请功能全面开启
临安鹏远电缆有限公

司注销清算公告：本公司股
东已决定解散本公司，请债
权人自接到本公司书面通
知书之日起三十日内，未接
到通知书的自本公告之日
起四十五日内，向公司清算
组申报债权登记，逾期不申
报的视其为没有提出要求。

通知债权人申报债权的注销公告：浙江省交
通建设监理行业协会经会员代表大会表决
通过，决定注销，清算组已成立，望债权人接
到通知之日起三十日内，未接到通知的自本
公告日起四十五日内，向清算组申报债权。
清算组电话：0571-83789722。 浙江省交
通建设监理行业协会 2019年1月16日
孙江周、杭州中澳装饰家私有限公司：债权
人翟敏卫将（2013杭江执民字第2812号）债
权转让给魏国发。通知人：翟敏卫2019年1
月16日
叶仟仟遗失浙江外国语学院美术学专业的
毕业证，证号331003199401180821，学历证，
证号142751201605001103，声明作废。
玉环县新南兴眼镜店遗失浙江玉环农村合
作银行楚门支行开户许可证，核准号：
J3458002660401，账号：201000105900421，声
明作废。
浙江瀚林拍卖有限公司遗失公章一枚，声明
作废。
沈津遗失浙江中医药大学滨江学院中药学
专 业 的 毕 业 证 ， 证 书 编 号
132851201405200768，声明作废。
宁波花千电子商务有限公司遗失 2017年 7
月21日核发的营业执照正、副本，统一社会
信用代码：91330212MA292R4173；遗失开
户许可证，核准号 J3320044083901；遗失公
章 ，编 号 3302120360153、财 务 章 ，编 号
3302120360154、法人章（陈亮），声明作废。
王本亮在太平财产保险有限公司绍兴中心
支公司投保，因浙 DL22F0 商业险保单号
66405080220180016176 及 流 水 号
180003525966遗失声明。
余晓遗失浙江林学院园林专业毕业证书，编
号103411200605001082，声明作废。
陈治遗失浙江林学院园林专业毕业证书，编
号103411200605001087，声明作废。
宁波北仑骏晟骅阖商贸有限公司遗失财务
章，编号3302060108145、法人章（江志）各一
枚，声明作废。
宁波北仑昊瀚铭宇商贸有限公司遗失财务
章，编号3302060115523、法人章（江金宝）各
一枚，声明作废。

宁波市北仑区新碶宁宇日用品商行遗失公
章 ，编 号 3302060135906、财 务 章 ，编 号
3302060135907、法人章（江志），声明作废。
解散清算公告：义乌市有承电子商务有限公
司股东于2019年1月16日决定解散公司，并
于同日成立了公司清算组。请公司债权人于
本公告发布之日起45日内，向本公司清算组
申报债权，特此公告。联系人:孙凯莉
联系电话：18257911050 地址：浙江省义乌
市北苑街道丹晨一路2号5楼（托管162）
邮编：322000
义乌市有承电子商务有限公司 2019年1月16日
注销公告：嘉兴骄阳房地产经纪有限公司股
东会已决定解散本公司，请债权人自接到本
公司书面通知书之日起 30日内，未接到通
知书的自本公告之日起 45日内，向公司清
算组申报债权登记，逾期不申报的视其为没
有提出要求。特此公告 嘉兴骄阳房地产
经纪有限公司 2019年1月16日
减资公告：宁波翔波装饰工程有限公司经股
东会决议，将注册资本由500万元人民币减
到200万元人民币，并按有关规定办理工商
减资手续。特此公告
注销公告:浙江国铖智能科技有限公司经股
东会决议，本公司决定注销，同时成立清算
小组，并按有关规定办理工商注销手续。特
此公告
注销公告：宁波北仑骏晟骅阖商贸有限公司
经股东会决议，本公司决定注销，同时成立
清算小组，并按有关规定办理工商注销手
续。特此公告
注销公告：宁波北仑昊瀚铭宇商贸有限公司
经股东会决议，本公司决定注销，同时成立
清算小组，并按有关规定办理工商注销手
续。特此公告
到岗告知书 赵洪伟：你于 2016年 5月起，
在未办理任何请假手续的情况下，擅自离开
工作岗位并一直旷工，至今已连续旷工 30
个月。现公司登报告知，望你在2019年1月
20日前到岗上班，逾期不到岗上班，则公司
将按照劳动合同法及公司相关管理规章制
度进行处理。特此告知。 湖州长运汽车
运输有限公司 2019年1月16日

2018年我国吸引外资交出亮
眼成绩单：商务部最新发布的数
据 显 示 ，全 年 实 际 使 用 外 资
8856.1 亿元人民币，规模再创历
史新高。在保护主义沉渣泛起的
当下，亮眼的数字凸显中国引资
魅力不减。

去年以来，中国经济运行稳
中有变、变中有忧，国内外不乏唱
空中国经济的论调，外资撤离的
声音也一度甚嚣尘上，而引资再
创新高正是对这些言论的有力驳
斥。从特斯拉成为首个在中国落
地的外资独资新能源车企，到宝
马在华增资建设电动汽车全球出
口基地，再到桥水等知名对冲基

金加速布局中国资本市场，无论
是数据，还是案例，均印证了外资
非但没有对中国市场失去信心，
反而纷纷投出“信任票”。

吸引外资再创新高，得益于中
国不断扩大开放的加速度。筑好
市场环境的“巢”，方能引来外商投
资的“凤”。以改革开放40周年为
新起点，中国一系列扩大开放的举
措密集出台：连续下调关税总水
平，由9.8%降至7.5%；出台新版外
商投资负面清单，外资限制性措施
缩减近四分之一；市场准入负面清
单全面实施，事项压缩了54%；推
动出台外商投资法，加大对外商投
资的促进和保护力度……开放“组

合拳”让中国的投资环境变得更具
“磁效应”：2018年，世界银行将中
国营商环境上调了32位。在全球
外国直接投资去年上半年下降
41%、发达国家下降69%的情况下，
中国引资实现逆势上扬，继续成为
全球投资热土。

吸引外资再创新高，得益于
中国迈向高质量发展的步伐。近
年来，外资企业围绕高端制造等
领域在中国设立的研发中心、生
产基地越来越多，不可否认，这一
趋势与中国制造加速向智能、高
端、绿色转型密不可分。商务部
的数据也印证了这一点：去年全
年我国制造业实际使用外资同比

增长20.1%，高技术制造业同比增
长达 35.1%。这不仅与我国加码
开放政策有关，更说明中国高质
量发展和消费升级趋势已成为全
球市场的新机会和增长点。

吸引外资已上层楼，将再上
层楼。积极有效利用外资不是权
宜之计，而是应长期坚持的战略
方针。我们要充分认识当前及今
后一段时期，吸引外资的外部环
境依然严峻的现实，更要有登高
望远、再上层楼的决心，以更为开
放的心态，继续放宽外资准入、优
化外资结构，改善营商环境，让中
国持续成为吸引外资的热土。

新华社北京1月15日电

新华时评

1月3日,19岁贵阳女孩莎莎
（化名）做隆鼻手术时去世,此事引
发社会广泛关注。

一个认为自己鼻子有些“塌”
的女孩,却因为一次微整形手术,
导致整个人生塌陷了。她的家人
也注定要在漫长岁月中,反复咀嚼
这份伤痛。

近年来,整容整形行业呈现井
喷式发展,但问题也层出不穷。针对
整容行业的问题，记者进行了调查。

隆鼻整形后化脓溃烂
一些美容院非法行医

隆鼻手术,同样给天津女孩赫
珺带来了无尽烦恼。

2018年9月,赫珺在天津市
蓟州区嘉华帕提欧小区一间民居
里完成了假体隆鼻加耳软骨手术。

“这个手术就是在客厅进行的,
不是医院的无菌手术室,整个手术
持续了将近5个小时。”赫珺说。

做了隆鼻手术之后不久,赫珺
又在蓟州区韩素美肌皮肤管理美
容机构进行微针美容,就是用针在
脸上滚动,“商家告诉我,微针美容
的原理是刺激皮肤再生和激发细
胞组织的二次生长,从而使胶原蛋
白再生”。

“开始没什么不良反应,直到
12月份,在做完微针后鼻子开始
红肿并且化脓。之后,我去正规医
院咨询,医生建议将隆鼻的假体取
出来,不然会出现脑炎或者眼睛失
明症状。”赫珺说。

此时,赫珺能做的,似乎只有
取出隆鼻的假体,此外别无他法。

“我是开服装店的,经常有顾
客向我介绍做隆鼻手术的孙姓整
形‘医生’,说她已经干了很多年,
而且动手术不需要在专业的美容
医院,在家里就可以做手术。”赫珺
说,“我现在也是悔死了,术前没有
签任何协议,直到出现问题才知道
要了解是否有执业资格证,但我至
今没有找到答案。”

赫珺现在有不少问题,比如,
那家做微针美容的机构是否有资
质、做隆鼻手术的孙姓“医生”在民
居中做手术是否违法,但是她不知
从哪些渠道去找答案。

“现在任何一方都没有给我一
个满意的答复,我至今还在忍受疼
痛感染的折磨。”赫珺无奈地说。

“黑诊所”多于正规机构
医生挂证现象隐蔽性强

近年来,“爱美”需求催生庞大
市场,庞大的市场又催生更多的

“无知无畏者”进入市场,就这样,
整形市场便以一种野蛮且畸形的
状态不断“做大做强”。

在调查中,不管是买家还是卖
家,在爱美与高额利润的诱惑之

下,都有意无意地忽略了其中的风
险。

已经有两年微整形经历的北
京市民林月寒几乎每年都会进行
注射玻尿酸、肉毒素之类的微整形
手术。然而,对于肉毒素等A类
药品的属性,林月寒的回应是,“不
就是打一针的事情吗”。

赫珺也有类似想法。
问及当初为何同意在民居里

接受手术,赫珺总结的原因是“无
知”,“现在微整形很常见,都是互
相介绍,说那个‘医生’很有经验,
一直都干这个。有的是在家里做,
有的甚至是在酒店做手术,都没
事,我就直接做了”。

对此,中国医师协会维权委员
会委员邓利强说,所有动刀的、用药
的都属于医疗美容范畴。医疗美容
是指应用手术、注射和药物进行塑
形。“大家现在看到的任何人、任何
时间都在做微整形,这种现象是不
对的。另外,卫生监督所也是受行
政机关的委托进行查处,但这种微
整形机构遍地开花之后就很难监
管,再加上取证比较困难,所以到处
都有生活美容机构进行微整形。可
以肯定地讲,这是非法行为”。

“遗憾的是,消费者不去关注
这一点,只要有朋友介绍,就去接
受这样的美容整形,这实际上是对
自己的医疗安全不负责任。”邓利
强说,不过,这里说的不负责任绝
对不是消费者主观上的不负责任,
而是消费者没有辨别的能力。消
费者可能会认为,这家美容机构存
在这么长时间了,朋友也都说不
错,于是就去试试。这就要求消费
者自己要有认知,不把自己的医疗
安全和自己对美的追求交给那些
没有经过正规培训的人。

那么,目前市场上没有经过正
规培训的人多吗?

根据更美APP发布的《2017
年医美黑皮书》,全国正规医美诊
所有9500多家,而“黑诊所”是前
者的6倍,约有6万家。“黑诊所”规
模小、隐蔽性强,常隐身于生活美
容店、住宅区与酒店中。“黑诊所”
的手术量是正规机构的2.5倍,非
法执业者是合规执业者的9倍,有
15万人之多。

按照正常流程,一名专业整形
外科医生在独立执业之前,要经过
至少10年的培训。以在北京执业
的专科医生韩娟（化名）为例,她在
哈尔滨的医学院学习8年,之后又
接受两年的住院医师规范培训和一
年的科室轮转,这样才能独立执业。

除了整形外科的嫡系正规军,
还有一部分医美医生是从皮肤科、
妇科、口腔科乃至普外科改行而来。

“这些半路出家的医生,成了
医美行业医生的另一主要来源。”

韩娟向记者介绍说,还有一种现象
亟待警惕——挂证。

此前,联合丽格医疗美容投资
连锁集团董事长李滨曾提到,尽管
没有具体数字,但业内人士估计,
现在国内医美执业医生的数量比
正规医美机构的数量还要少。在
这种情况下,一些医美机构就会租
借医美医生的执照去骗申资质。
换句话说,医美机构虽然有合法资
质,但其实只是一个空壳,其名下
的医生都是空挂,真正行医的可能
只是护士或者是根本没有行医资
格的社会人员。

李滨认为,这是一种隐蔽性较
强的“黑医美”,而且在业界并不少
见。

2017年5月,原国家卫计委、
中央网信办、公安部、人社部、海关
总署、原国家工商总局与原国家食
药监总局七部门联合开展了打击
非法医美专项行动。

然而,业界人士坦言,只有在
发生医疗责任事故的情况下,那些
非法从业人员才会承担刑事责
任。一般而言,即便监管部门发现
了“黑诊所”,作出的处罚也很轻,
也就是没收医疗器械、处以最高2
万元的罚款。所以,在这种情况
下,“黑诊所”很难杜绝。

消费者维权频频碰壁
执法部门面临取证难

在韩娟看来,非法行医带来不
少问题。

“举个最简单的例子,在医美
行业,玻尿酸被用于填充除皱,但
很多人对玻尿酸的印象不好,总觉
得打了玻尿酸后,脸部会变成发面
馒头一样,很僵很不自然。其实,
真正导致脸僵的原因并不在玻尿
酸,而是注射问题,比如填充时注
射过量。脸僵还有可能是因为注
射得不精准,当注射位置不精准
时,比如想填充鼻根,结果打到了
鼻翼,这就会使整个鼻子更加不协
调,看起来僵硬。”韩娟说。

从理论上来说,医疗美容属
于医疗范畴,所有的医疗行为都
有风险。

韩娟说,比如,割双眼皮的一
个副作用是干眼症,有的没割好还
会导致闭不上眼；抽脂手术听起来
毫无风险,但如果术前检查不严
格,对于有基础疾病的求美者来
说,手术可能会诱发心脑血管疾
病；还有肥胖患者需要进行大量抽
脂的“环吸术”,由于抽脂量大,会
造成皮肤与身体组织分离,实际上
就是大面积创伤,造成体液在短时
间内大量丧失,处置不当可能会休
克甚至当场死亡。

而现在的问题是,消费者在接
受整形手术后一旦出现问题,即便

是向卫生部门举报,也会面临取证
难问题。

赫珺即是如此。
做了隆鼻手术出现问题后,赫

珺曾经试图向给她做手术的“医
生”求助。对方听说赫珺的鼻子在
术后出现了问题,也很害怕,让赫
珺到正规微整医院将隆鼻的假体
取出来。

“之后,我再次联系那名给我
做隆鼻手术的‘医生’,让她承担医
药费取出假体,她在电话里拒绝
了,并且还把我拉黑。”赫珺说。

而当赫珺向卫生部门举报后,
也是无功而返。

据赫珺介绍,卫生部门找不到
给她做隆鼻手术的那名“医生”；在
对微针美容院进行调查时,也找不
到麻醉、微针等相关器械。

“卫生部门医疗科第一次找那
家微针美容院谈话时,美容院否认
给我做过微针。第二次,我要求与
美容院对质,美容院就拿出一个水
氧仪说是微针仪器。当初在美容
院做微针时,他们说产品技术都来
自韩国,所有证件都齐全；可面对
执法人员时,美容院却说是在西安
学的技术。”赫珺无奈地说,美容院
什么都不承认,卫生部门也找不到
相关证据。

“我们见过一些非常惨痛的案
例,美容变成了毁容。正规医疗机
构有保存证据的意识,所有的医疗
行为都可以回溯,而非法机构恰恰
是为了规避调查,根本没有办法回
溯,这是一个很大的风险。”邓利强
说。

邓利强认为,消费者在选择非
法整形机构时,其实就已经将自己
置于风险之中。消费者要自觉自
愿地把自己的健康置于法律范畴
之内,才能得到应有的保障。

在调查中,记者也了解到,因
为非法诊疗行为,一些美容机构、
没有资质的工作室都被行政处罚
过,但处罚之后似乎依旧可以随意
进行整形活动。

对此,邓利强的看法是,因为
取证困难乃至无法查处,或者说没
有能力去查处,导致一些非法机构
没有受到查处的风险,也就造成了
微整形遍地开花的状况。

“很多人将问题原因归结为目
前在医学美容领域的监管工作薄
弱、法律法规不健全、行业约束力
弱。其实,法律很健全,就是监管不
到位。而且,监管不到位并不意味
着监管部门不作为,而是取证太困
难。因为监管部门查处时不一定能
够‘抓现行’,所以一些机构就肆无
忌惮。”邓利强说,“从目前的情况
看,医疗卫生行业的监管在不断加
强,我们也期待医疗整形美容市场
可以更加规范。” 据《法制日报》

连日来冬雨绵绵，天气阴
冷，然而在衢州市柯城区航埠
镇中心小学的各个活动室里却
是热气腾腾，身穿明黄色劲装

的小学生们在“卧似一张弓，站
似一棵松，不动不摇坐如钟，走
路一阵风”的音乐声中，认真地
练习武术，一招一式打得有模

有样。中华武术博大精深，武
术教学不但强健了同学们体
魄，还传承了中华传统文化。

通讯员吴铁鸣、陈林林 摄

新华社北京 1月 15 日电
岁末年初，证监会“如约”发布了
2018年稽查执法领域20起典
型案例，可以说去年最引人注目
的资本市场大案全在其中。

无论是长生生物、山西三
维信披违法案，还是北八道、廖
英强操纵市场案，亦或是曹磊
编造传播虚假信息案……这20
个案件，桩桩件件都给市场各
方留下深刻印象，标记着过去
一年监管部门与违法违规行为
斗争的历程和努力。

据证监会新闻发言人高莉
介绍，20起典型违法案例可以
分为五大类：虚假陈述及中介
机构“失职”类、操纵市场类、内
幕交易类、欺诈发行公司债券
类、造谣传播假消息类。业内
人士指出，这些案件背后透露
出监管部门坚决打击资本市场
违法违规行为的新动向。

——动向一：快速查处！
对严重损害公众切身利益的上
市公司“零容忍”

作为上市公司，长生生物
存在三大证券违法行为：一是
未按规定披露子公司百白破
疫苗不符合标准规定、全面停
产并召回已签发疫苗的相关
情况；二是未披露公司狂犬疫
苗GMP证书失效及重新获得
该证书等重大事项；三是披露
的2015年至2017年年报及内
部控制自我评价报告存在虚
假记载。

深交所去年11月启动了长
生生物重大违法强制退市机
制，意味着长生生物可能成为
社会公众安全类重大违法强制
退市第一股。12月，证监会对
长生生物顶格处罚，高俊芳等

18名相关责任人员也受到了罚
款、市场禁入等处罚。

——动向二：资本市场也
是打好防治污染攻坚战的“阵
地”

去年4月，山西三维集团
污染问题引起社会关注。调
查显示，2014年至2017年，山
西三维因污染环境受到环保
部门七次行政处罚，日常生产
经营存在多次排污超标，上述
信息均未在定期报告中如实
披露。6月，山西证监局对山
西三维及相关责任人员作出
行政处罚。

高莉表示，上市公司必须
切实担负起保护环境的社会责
任，证监会将始终保持对环保
信息披露违法行为的执法高压
态势。

——动向三：严厉打击市
场操纵 证监会“史上最大罚单”
又刷新

快速筹集巨额资金，配资
公司提供一条龙服务；1000多
平方米的别墅，100多台电脑，
10多个操盘手同时操作；涉案
嫌疑人拒不配合调查，甚至暴
力抗法，抢夺撕毁相关财务资
料，抓伤调查人员……

2017年 2月至 5月，短短
几个月非法获利9.45亿元，厦
门北八道集团涉嫌操纵市场案
的情节堪比电影大片。证监会
去年 2 月对北八道集团作出

“没一罚五”的顶格处罚，罚没
款总计约56.7亿元，这是证监
会有史以来开出的最高额罚
单。

——动向四：股市“黑嘴”
别嚣张 罚的就是你

投资者都对股市“黑嘴”深

恶痛绝。廖英强就是这么一
位，2015年3月至11月，他46
次操纵39只股票。作为知名财
经媒体的嘉宾主持，廖英强经
常发布荐股视频，积累了一些
名气，但他其实并不具有证券
投资咨询执业资格。他的套路
就是在荐股前先行买入，然后
推荐他人买入，并在股价上涨
时迅速卖出，牟取短期价差。

2018年 5月，证监会对廖
英强开出近1.3亿元罚单，给股
市“黑嘴”警告和震慑。

——动向五：造谣传谣别
侥幸 自媒体不是法外之地

资本市场的发展高度依赖
各种信息，不负责任的“小道消
息”严重伤害资本市场的正常
运行。2017年 11月 20日，曹
磊在无权威来源、未尽核实义
务情况下将微信好友转来的
《2018年金融机构会议纪要》改
编成《金融机构和房企在证监
会开闭门会》，并通过其运营的

“山石观市”微信公众号发布，
严重扰乱市场。

2018年 1月，证监会依法
对曹磊作出行政处罚，责令改
正，并处以20万元的罚款。高
莉强调，自媒体不是法外之地，
编造传播证券期货虚假信息严
重扰乱市场秩序，是法律严格
禁止的行为。

一直以来，稽查执法都是
监管部门与各种市场乱象斗争
的发力点。从2017年到2019
年，证监会主席刘士余连续三
年开年便调研稽查执法系统。
他表示，稽查执法已经成为打
击证券期货违法乱象的利剑，
是资本市场发展和投资者合法
权益的守护人。

一些整形“医生”在居民楼做手术
一些机构租借医生执照骗资质

医疗美容市场乱象调查一共20起！
去年资本市场典型大案透露监管新动向

吸引外资“登新高”
凸显中国市场“磁效应”

冬日校园习武热

据新华社北京1月15日电
1月15日，公安部在京召开新闻
发布会，通报铁路公安机关
2019年春运安保工作有关情
况。从去年12月起，全国铁路
公安机关破获倒票案件 2378
起，抓获票贩子2558人，缴获车
票 29449 张、假火车票 48804
张，有效遏制了倒票活动。

记者从发布会上了解到，
去年12月以来，铁路公安机关
破获各类刑事案件774起、抓
获犯罪嫌疑人689名，打掉犯
罪团伙 12 个，抓获网上逃犯
5000余名，查处霸座、扒阻车门
等各类扰序违法行为3000余
起，行政拘留500余人。

铁路公安局副局长白少

强介绍，从1月11日起铁路公
安局提前10天全面进入春运
安保“决战阶段”，严格落实高
铁治安问题“零容忍”机制和
路地公安联勤联动、联防联控
机制，对人防、物防、技防措施
开展覆盖春运全过程的安全
大检查，及时发现问题，随时
补强短板。

铁路公安机关加强春运安保
破获倒票案件2378起


